
 

Intervallverdichtung Linie 18 

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 19.12.2017 gemäß § 104 WStV i.V.m. § 24 GO-BV folgenden 

 
 
 

Antrag 

 
Die Bezirksvertretung Margareten ersucht die zuständige Stadträtin Maga. Ulli Sima als 
Eigentümervertreterin der Stadt Wien sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, dass die 
Intervalle der Straßenbahnlinie 18 verdichtet werden. 
 

Begründung 

 

Die Straßenbahnlinie 18 stellt für die gürtelnah wohnende Bevölkerung Margaretens die 
einzige direkte Verbindung Richtung Hauptbahnhof dar. Ebenso stellt sie für die AnrainerInnen, 
die im Einzugsbereich der Stationen Blechturmgasse und Kliebergasse wohnen, eine äußerst 
wichtige Verbindung zu den U-Bahnlinien U4 und U6. Eine Intervallverdichtung der Linie 18 
bedeutet für die betroffenen MargaretnerInnen eine deutliche Verbesserung und trüge zu einer 
noch stärkeren  Akzeptanz des ÖPNVs in Margareten bei. 
 

 

Für den Klub 
 

 
 
 

                     KO BzR Alexander Maly   BzR Mag. Michael Girardi 


